
João Luiz Pozzobon, que por 35 anos, fez da sua missão pessoal
levar Maria às famílias, costumava contar que, quando se sentia
cansado, empoeirado e faminto, não desistia. Continuava a
caminhar, mordiscando um pedaço de pão com salame que
levava sempre no bolso. Por vezes, parava a meio do caminho
para descansar e, cansado, acabava por adormecer. Ao acordar,
olhava para a imagem da Mãe Peregrina e dizia: “Agora, Mãe,
toca o teu burrinho para a frente. Toca o teu burrinho, vamos em
frente, (…), porque agora ele tem de te carregar”. (Drª Rosângela
M. Lovato, União de Famílias de Santa Maria/RS)
Que imagem tão bonita nos deixa o pioneiro da Campanha da
Mãe Peregrina! Ser instrumento de Maria é, com humildade e
consciência da nossa pequenez, colocar-se inteiramente ao
serviço da Mãe de Deus, com a certeza de que Ela nos conduzirá
sempre ao Seu Filho. “Ser total posse Tua é a honra e a glória do
instrumento: está pronto a servir sem reservas a tua Obra de
Schoenstatt.” (Rumo ao Céu, 607-608)
A vida de João Luiz Pozzobon não deixa qualquer dúvida de que
ele viveu intensamente a espiritualidade de Schoenstatt. Viveu de
forma plena a sua Aliança de Amor e tudo começou com a
decisão de colocar Maria no comando da sua vida. Ele próprio
dizia: “Somente me pus à disposição como um pequeno
instrumento Que Ela me levasse aonde quisesse. Eu iria onde Ela
me indicasse, mesmo se estivesse doente (Pozzobon peregrinou
mais de 140.000 Km)" (140.000 km, página 31).

Ser Instrumento, peregrino da ESPERANÇA
“Quando a Campanha cresceu, tornei-me num burrinho que carregava a Mãe.”

 (Herói hoje, não amanhã, página 97)
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Levo a Esperança:

Estou atento a quem precisa de Maria: Levo a imagem da Mãe
Peregrina a alguém que necessite de conforto, oração e apoio.
Encontro novos instrumentos para Maria: Convido pessoas para
serem missionários da Campanha da Mãe Peregrina.
Cultivo um coração simples, humilde e alegre: Realizo as tarefas
diárias com um sorriso no rosto e ofereço o trabalho a Maria, para
que Ela seja glorificada em tudo o que faço.

Ser Instrumento, peregrino da ESPERANÇA

Hoje, também, nós somos chamados a ser fiéis
instrumentos nas mãos de Maria. Será que já parámos para
refletir sobre como Maria precisa de nós? Pois sim, Maria
deseja depender de nós, Ela quer contar connosco como
seus aliados e, por isso, coloca essa missão nas nossas
mãos.

Vivenciamos o Jubileu dos 75 anos da Campanha da Mãe
Peregrina: é o momento certo para renovarmos o nosso
compromisso de entrega, colocando-nos como instrumentos
nas mãos da Mãe Três Vezes Admirável. Para isso, convidamos
cada um a caminhar...
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